

gés à ceux de nos supérieurs. Que Dieu accorde au deuxième cardinal canadien de longues années encore, nous en exprimons le voeu très sincère. Que la pourpre, qui auréolera désormais son front, soit pour Son Eminence, comme elle le fut si souvent pour d'autres, l'histoire l'établir, un gage de longévité ! *Ad multos annos.*

NOUVEAUX DIGNITAIRES

LA maison archiépiscopale de Montréal est dans l'allégresse. En même temps que la nouvelle de la création d'un cardinal canadien, dans la personne de Mgr Bégin, nous apprenions ici l'élévation de Mgr Emile Roy, vicaire-général, à la haute dignité de protonotaire apostolique, celle de MM. les chanoines titulaires Martin et Dauth à la dignité de prélat de la Maison du Pape, comme aussi celle de MM. les chanoines honoraires Dubuc et Lepailleur à la même dignité. Ces nominations donnent droit à tous ces Messieurs au titre de Monseigneur. L'honneur qui leur est fait rejaillit sur tout le clergé de Montréal, et nous nous faisons un devoir de leur exprimer publiquement nos meilleures félicitations.

Mgr Roy, Mgr Martin et Mgr Dauth sont trop mêlés à l'administration du diocèse depuis plusieurs années pour qu'il soit nécessaire d'insister sur leurs mérites respectifs, et nous vivons trop près d'eux pour ne pas nous sentir intimidé à la pensée de leur dire des éloges et de leur faire des compliments, pour justifiés que seraient les uns et les autres.

Mgr Dubuc est un vénérable prêtre à qui la prélature con-